

Pressemitteilung

AIDAluna: Erfolgreiche Kreuzfahrtsaison in Warnemünde geht zu Ende

Am 1. September verabschiedet sich AIDAluna vom Basishafen Rostock-Warnemünde und schließt damit eine erfolgreiche Sommersaison auf der Ostsee ab. Von Mai bis September war das Kreuzfahrtschiff insgesamt 15-mal am Warnemünde Cruise Center zu Gast. Etwa 40.000 AIDA Gäste bereisten von hier aus auf verschiedenen Routen die Perlen der Ostseeküste. Auf den Rundreisen zu baltischen Metropolen wie St. Petersburg, Helsinki und Stockholm hat das Schiff bis zum Ende der Saison ca. 22.300 nautische Meilen zurückgelegt.

Am Dienstagabend startet AlDAluna gegen 20 Uhr zu einer Kurzreise über Kopenhagen und Oslo nach Hamburg. Von der Elbmetropole geht es in 14 Tagen weiter in den Süden nach Santa Cruz auf Teneriffa. Die Hafenstadt ist Ausgangspunkt für die bevorstehenden Rundreisen entlang der Kanarischen Inseln. Vom 19. September 2009 bis 3. April 2010 bereist AlDAluna auf 7-tägigen Kreuzfahrten die Inseln La Palma, Fuerteventura, Lanzarote, Gran Canaria und die Blumeninsel Madeira.

Während der Ostsee-Saison 2009 wurde die Schiffsausrüstung von AIDAluna über Warnemünde organisiert. Mit insgesamt 102 LKW-Ladungen wurde das Kreuzfahrtschiff mit Lebensmitteln und Gebrauchsgütern versorgt.

Am 5. Mai 2010 startet dann das neueste Schiff der AIDA Flotte, AIDAblu, seine Premiere in der Ostsee: Von Warnemünde aus bereist AIDAblu auf 10-tägigen Reisen die Metropolen Tallinn, St. Petersburg, Helsinki, Danzig und Kopenhagen. Zwei Kurzreisen ergänzen das Ostsee-Programm. AIDAblu wird derzeit auf der Meyer Werft in Papenburg gebaut und am 9. Februar 2010 in Hamburg von Designerin Jette Joop getauft.

Die Reisen mit AIDAblu können im Reisebüro, im Internet auf www.aida.de oder im AIDA Service Center unter +49 (0)381/20 27 07 07 gebucht werden.

Rostock, 31. August 2009